



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR,SE,MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG,MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



## **POSMETRO PADANG**

Rabu 16 Agustus 2023

### Tingkat SDM dan Tumbuhkan Minat Baca Pemkab Gelar Lomba Literasi dan Bercerita Anak PAUD

**PDG. PARIAMAN, METRO**  
Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan dalam rangka memperingati gerakan nasional membaca, kemarin, Pemkab bersama Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah Padangpariaman mengadakan lomba literasi tingkat Kabupaten Padangpariaman.

Kegiatan tersebut memasang target dengan peserta para siswa dan guru sekolah Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD). Sehingga anak-anak Padangpa-

riaman gemar membaca dan bercerita untuk kemajuan Padangpariaman dalam bidang pendidikan.

Apalagi lomba tersebut terdiri dari story telling untuk kategori PAUD, review cerita untuk SD/MI, membuat video untuk SMP/MTS, dan lomba review buku untuk kategori guru. Dengan demikian program Padangpariaman berjaya akan terwujud dari tingkat bawah. "Kita sangat berterima kasih kepada OPD terkait, karena tujuan diadakannya kegiatan ini un-

tuk mengisi peringatan gerakan Nasional membaca sebagai bentuk sosialisasi dan publikasi dalam meningkatkan kegemaran membaca bagi masyarakat Padangpariaman terutama kalangan pelajar dan guru," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Selain itu, kegiatan ini juga dilaksanakan untuk lebih mengenalkan program unggulan Dispusipda untuk kemajuan generasi muda masa depan bangsa. Program ini diselenggara-

kan sebagai pengganti program story telling yang biasanya dilaksanakan secara tatap muka dan diikuti para siswa PAUD.

Jadi katanya, ia membuka kegiatan lomba story telling tingkat SMP dan MTSN dan lomba cerita bagi guru PAUD se Kabupaten Padangpariaman. Sehingga anak-anak usia dan siswa siswi SMP dan MTSN mencintai gerakan membaca buku untuk peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM). "Saya sangat apresiasi yang tinggi

kepada Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah karena telah menyelenggarakan kegiatan ini. Kita harapkan dengan adanya kegiatan ini meningkatkan minat baca bagi anak-anak kita," ujarnya.

Sebab katanya, dengan tinggi minat baca anak-anak ini mereka menjadi seorang storyteller yang baik, karena tentu harus banyak membaca dan memahami apa yang menjadi alur dari cerita, selain itu juga harus memperhatikan performa dan penampilan. (efa)





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Rabu 16 Agustus 2023

Basmi Hama Pertanian

# Ratusan Pemburu Hadiri Alek Buru Babi

PDG. PARIAMAN, METRO

Ketua Umum Persatuan Olahraga Buru Babi (PORBI) Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan pelaksanaan buru babi se Kabupaten Padangpariaman akan dilaksanakan tanggal 27 Agustus 2023. Ratusan pencandu buru babi akan hadir di lokasi saat hari H nantinya. "Insyaallah dan kalau tidak halangan para pecandu buru babi dari berbagai daerah se Sumatra Barat hadir dalam pelaksanaan nanti," kata Suhatri Bur yang juga Bupati Padangpariaman itu didampingi Ketua Harian Porbi Padangpariaman Kartono dan Wakil Ketua H Lambau, kemarin.

Katanya, awal perencanaan buru babi alek Padangpariaman akan dilaksanakan di dua lokasi yakni Malibo Anai dan Nagari Sicincin tepatnya di Korong Bari Namun. ditetapkan di



efa nurzaipadang

**ALEK BURU BABI**— Bupati Suhatri Bur didampingi Ketua Harian Kartono dan Wakil Ketua H Lambau, saat membahas kegiatan elk buru babi se-Padangpariaman.

Korong Bari Nagari Sicincin, kalau di Malibo Anai pengunjung ramai.

"Karena itulah lokasi

dipindahkan ke Korong Bari Sicincin. Penetapan lokasi ini kita akan rapatkan bersama semua pengurus

PORBI Padangpariaman. Sebab, awal kita tentukan dua lokasi dan sekarang telah ditetapkan satu loka-

si tentu perlu kita rapatkan lagi untuk lebih jauhnya, karena kegiatan ini membantu para petani membasmi hama," ujarnya.

Kemudian lebih jauhnya Ketua Harian PORBI Padangpariaman Kartono menambahkan, di tetapkan lokasi Bari Sicincin ini untuk keamanan yang lebih baik dalam pelaksanaan berburu babi. Apalagi saat hari H akan banyak para pecandu buru babi hadir dari berbagai daerah.

"Kita berharap dengan telah kita koordinasikan dengan Ketua Umum PORBI Padangpariaman tentu akan lebih semangat para pecandu buru babi se Padangpariaman dan luar daerah datang ke lokasi. Mudah mudah dengan dukungan semua pihak buru babi ini berjalan lancar," tambah Kartono yang juga mantan Tentara Nasional Indonesia (TNI) bertugas di Kodim 0308 Pariaman. (efa)





# KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**BUSER**

Rabu 16 Agustus 2023



## Sosialisasikan Dapodik ke Operator Sekolah se-Kabupaten Padang Pariaman

### Sicincin (Buser Kriminal)

Data pokok pendidikan (Dapodik) merupakan sistem pendataan berskala nasional yang terintegrasi dengan data kependidikan lainnya.

Hal ini diungkapkan oleh Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur saat membuka kegiatan sosialisasi dan bimbingan teknis Dapodik untuk kepala sekolah dan operator jenjang PAUD, SD, dan SMP se Kabupaten Padang Pariaman, bertempat di Aula SMPN 1 2X11 Enam Lingkung, pada Senin, (24/07).

Dalam sambutannya, Suhatri Bur mengungkapkan Dapodik merupakan satu-satunya acuan data yang digunakan pemerintah sebagai pusat data pendidikan nasional.

"Oleh karena itu, apabila sekolah tidak mengisi Dapodik dengan benar, maka akan membawa dampak negatif bagi sekolah, seperti sekolah tidak bisa mendapatkan berbagai bantuan termasuk dana BOS, tunjangan guru, bantuan sarana dan prasarana," paparnya.

Dikesempatan itu, Suhatri Bur menambahkan operator sekolah harus melek teknologi karena di era digital seperti sekarang ini, penggunaan teknologi

menjadi keharusan. Melalui jemari para operator semua sekolah dapat terhimpun dan diinput melalui aplikasi Dapodik.

"Operator sekolah sebagai garda terdepan diharapkan dapat mengikuti kegiatan ini dengan maksimal sehingga segala hal yang berkenaan dengan data kependidikan dapat terpenuhi dengan baik sehingga berimbas positif terhadap kemajuan pendidikan Kabupaten Padang Pariaman," jelasnya.

Sebelumnya, dalam laporannya Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Anwar mengungkapkan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman operator sekolah dalam hal data-data yang perlu di update di Dapodik secara real time. "Disamping itu juga untuk melakukan update ke versi 2024," tuturnya.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam dua batch, yakni periode 24-29 Juli di SMPN 1 2X11 Enam Lingkung, kemudian batch 2 dilaksanakan di SMPN 1 VII Koto Sungai Sariak pada periode 31-05 Agustus 2023. Kegiatan ini melibatkan ketua MKKS, Ketua PKG, Kepala Sekolah SMP dan Operator sekolah se Kabupaten Padang Pariaman. ■ AJIE





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**BUSER**

Rabu 16 Agustus 2023



# Pasca Bencana Banjir, Sestama BNPB dan Gubernur Sumbar Kunjungi Padang Pariaman

## Parit Malintang (Buser Kriminal)

Tiga hari pasca banjir yang melanda sebagian wilayah Kabupaten Padang Pariaman pada Jum'at (14/07) dini hari lalu, Sekretaris Utama (Sestama) BNPB dan Gubernur Sumatera Barat beserta jajarannya berkesempatan hadir meninjau langsung lokasi banjir, Minggu (16/7/2023).

Dalam kunjungannya, Plt Sestama BNPB Rustian dan Gubernur Sumbar Mahyeldi didampingi oleh Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur bersama dengan Kalaksa BPBD Padang Pariaman Budi Mulya meninjau beberapa titik yang mengalami kerusakan terparah akibat intensitas curah hujan yang cukup tinggi tersebut.

Titik yang dikunjungi diantaranya, Jembatan Anduriang di Kecamatan 2x11 Kayu Tanam yang rusak akibat hantaman banjir, Bendungan Ladang Laweh Sicincin, dan area longsor Kiambang. Termasuk pekerjaan yang sedang berlangsung, yaitu rekonstruksi dinding penahan tanah jalan ruas Jambak - Lubuk Simantung di Sikayan Nagari Pasie Laweh Kecamatan Lubuk Alung.

"Terkait kondisi keuangan pasca covid-19, banyak hal yang masih harus kita kejar ke Pusat

Namun dalam kondisi apapun tentunya sarana prasarana penunjang masyarakat penting untuk diselesaikan secara bertahap," ujar Bupati Suhatri Bur memaparkan.

Dalam kesempatan itu, Bupati Suhatri Bur meminta BNPB dan Gubernur Sumbar untuk ikut membantu penanganan kondisi pasca banjir di Padang Pariaman ini. Demikian juga dengan pengerjaan jalan di Sikayan yang menggunakan dana hibah BNPB tersebut.

"Bantuan dana hibah hanya 4.5 M, namun untuk penyelesaiannya kami berharap ada dukungan dana dari Provinsi Sumatera Barat. Agar pembangunan segera diselesaikan dan masyarakat bisa dengan nyaman melintasi jalan Lubuk Simantung ini," ulasnya menegaskan.

Menyikapi penyampaian Bupati Suhatri Bur, Buya Mahyeldi menyatakan, akan segera menin-

dakanjutinya di tingkat Pemerintahan Provinsi Sumatera Barat. Dia menyebut, hasil peninjauan langsung terkait kondisi pasca bencana ini akan dijadikan bahan pembahasan untuk penganggaran tahun 2024.

"Insya Allah penyelesaian Jalan Sikayan ini akan dianggarkan pada tahun 2024 dari Pemerintah Provinsi Sumatera Barat," sebutnya yang saat itu turut didampingi oleh Kalaksa BPBD dan Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sumbar.

Ditambahkan, terkait dengan kerusakan di berbagai infrastruktur akibat banjir kemarin, Gubernur Mahyeldi meminta Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman untuk menyurati Pemprov Sumbar. Berdasarkan surat itu katanya, akan ditindaklanjuti oleh perangkat daerah maupun lembaga yang terkait di tingkat Sumatera Barat.

Diketahui sebelumnya, Bupati Padang Pariaman telah menerima bantuan Dana Siap Pakai (DSP) dari BNPB. Diserahkan oleh Sestama BNPB Rustian senilai 250 juta untuk operasional dan bantuan logistik peralatan kebencanaan. ■ AJIE





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**BUSER**

Rabu 16 Agustus 2023

# BPN Padang Pariaman Digugat ke PTUN, Diduga Memblokir Tanah Yang Sudah Menang Gugatan Perkara di PN

**Parit Malintang (Buser Kriminal)**

Warga Tanjung Basung Nagari Sungai Buluh Barat Kec. Batang Anai Kab. Padang Pariaman menggugat Kepala Badan Pertanahan Kab. Padang Pariaman dan Kanwil BPN Sumbar di Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Padang (18/7) terkait Pemblokiran sertipikat hak milik yang dilakukan oleh Badan Pertanahan Kab. Padang Pariaman.

Pasalnya, Maiyenti sebagai pemilik Sertipikat Hak Milik di Sungai Buluh Barat tidak bisa melakukan pemecahan sertipikat karena diblokir selama 3 (tiga) tahun ini.

Sebelumnya Sertipikat Maiyenti tersebut digugat oleh anak pisang (anak Saudara Ibu) di Pengadilan Negeri Pariaman pada tahun 2020, perkara tersebut telah sampai pada tahap kasasi di Mahkamah Agung, dengan putusan Menolak Gugatan Peggugat, dengan demikian Maiyenti telah menang dan berkekuatan hukum tetap.

Namun pasca Putusan MA tahun 2021 Badan Pertanahan Kab. Padang Pariaman masih tetap melakukan blokir sertipikat Maiyenti dengan alasan adanya gugatan baru atas objek dan sertipikat yang sama.

Dengan tindakan hal tersebut BPN telah membuat tidak ada nya kepastian hukum yang diterima oleh masyarakat sebagai pemilik sertipikat yang sah, walaupun sudah menang di Pengadilan namun BPN masih melakukan pemblokiran terhadap sertipikat. Dan bertentangan dengan ucapan Menteri ATR/BPN Marsekal TNI (purn) Hadi Tjahjanto di Kalimantan Timur (5/4/2023) "Keuntungannya bahwa masyarakat diberikan kepastian hukum hak atas tanah dan ekonomi. Sudah tidak ada lagi sengketa atau konflik pertanahan --".

Aldi Harbi, S.Sy. M.H selaku kuasa hukum Maiyenti menyelesaikan tindakan Badan Pertanahan Padang Pariaman yang tetap melakukan Pemblokiran terhadap Sertipikat walaupun sudah menang ditingkat Mahkamah Agung.

"Kita menyelesaikan tindakan BPN yang tetap melakukan pemblokiran, padahal sudah ada putusan Mahkamah Agung, apakah BPN tidak patuh terhadap putusan

Mahkamah Agung yang bersifat inkrah, dan dengan tindakan tersebut seolah olah BPN memberi ruang para pelaku mafia tanah yang menggugat tanpa adanya alat bukti yang hanya menginginkan uang damai (memeras secara halus) dan juga seolah olah BPN di bawah kendali dia, yang katanya bisa membuka blokir asal ada uang damai," ujar Aldi.

Seharusnya BPN melihat persoalan ini tidak dengan pemahaman kaku, asal ada gugatan di Pengadilan lalu otomatis sertipikat diblokir, lihat dulu apakah objek perkara yang sama sudah pernah disidangkan atau belum, apakah Peggugat dan dalilnya sama atau tidak.

"Kalau begitu sampai \_" Kiamat", pun masyarakat tidak akan bisa melakukan pemecahan sertipikat dan ini tentu mengganggu iklim investasi di Indonesia," ungkap Aldi mantan Aktivistis LBH Padang ini.

"Menggugat tanpa alat bukti, dan seperti dapat dukungan dari BPN sehingga pemilik sah yang sudah bersertifikat pun tidak di hargai dan di anggap oleh BPN dengan tetap memblokir pengurusan sertifikat tsb sehingga rasa keadilan dan kepastian hukum tidak

ada bahkan sudah menang gugatan tersebut sampai di MA, walaupun ada gugatan lagi tapi objek nya sama (nebis in idem)," tambah Aldi pengacara korban yang menggugat BPN ke PTUN.

Sementara pemilik lahan mengatakan, tidak permasalahan gugatannya. "Silahkan gugat sampai kapan pun kita hadapi tapi pihak BPN jangan seolah olah memihak dengan alasan setiap ada gugatan harus di hentikan pengurusan sertifikat nya, padahal ada juga aturan di pp no 27 thn 2007 pasal 31 huruf B jika sertifikat sudah terbit selama lima tahun dan tidak ada gangguan dari pihak mana pun segala pengurusan sertifikat tanah tsb harus di lanjutkan, jadi BPN jangan berbuat zolim terhadap masyarakat yang sah sebagai pemilik nya dan sudah di buktikan dengan sertifiakat yang telah terbit lebih dari 13 tahun dan juga telah menang di MA, sedangkan yang menggugat tidak memiliki apa apa dan hanya gugatan gangguan ingin mencari uang damai saja karna dia tau kita terganggu di BPN dan ini tidak adil bagi kami," ujar pemilik sah tanah itu.

Sementara pihak BPN yang hadir dalam persidangan tersebut ketika di mintal keterangan nya hanya mengatakan itu ke itu saja dari dulu yakni "kita tidak bisa melanjutkan pemecahan sertifikat jika masih ada gugatan" tapi pihak BPN tidak melihat realita yang ada dan di sebutkan di atas dari si korban dan pengacaranya sehingga seolah olah memihak kepada peggugat yang sudah kalah di MA dan menggugat tanpa bukti apa apa. ■ AJIE/TIM







# KLIPING BERITA

## PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

### DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **BUSER**

Rabu 16 Agustus 2023

# Dinkes Kab. Mentawai Kunker ke Dinkes Kab. Padang Pariaman

## Parit Malintang (Buser Kriminal)

Sukses menjalankan program PSC 119 di kabupaten Padang Pariaman membuat Pemerintah Kabupaten (Pemkab) dari dinas kesehatan Kabupaten Mentawai datang berkunjung melakukan studi tiru atas sukses nya program PSC 119 yang di jalankan di Kab. Padang Pariaman ini yakni program layanan kegawatdaruratan.

Program layanan kegawatdaruratan tersebut bernama Public Safety Center (PSC) 119 yang merupakan fasilitas layanan kesehatan (Fasyankes) yang disiapkan Pemerintah melalui Dinas Kesehatan di setiap kota dan Kabupaten yakni pelayanan yang menggunakan sistem jemput langsung dari tempat kejadian itu dan akan menjadi perhatian khusus bagi daerah di Mentawai

Dikemas dalam study tiru, dalam hal ini Dinas Kesehatan Pemerintah Mentawai, sharing tentang sistem pelayanan PSC 119



yang ada di Kab. Padang Pariaman ini. Rombongan dari Kab. Mentawai diterima langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan dr. H Aspinuddin dan jajaran nya beserta jajaran Dinkes Kab. Mentawai, Selasa (11/7/2023).

Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan pada Dinas Kesehatan Mentawai menerangkan bahwa, kunjungannya di Kabupaten Padang

Pariaman ini berawal dari keinginan untuk melaksanakan kegiatan PSC 119 di Kab. Mentawai yang lebih baik, oleh karna nya itu pihaknya dari jajaran Dinas Kesehatan Mentawai termasuk Puskesmas memilih Kabupaten Padang Pariaman ini sebagai lokus study tiru.

"Kenapa kami memilih Kab. Padang Pariaman karena hasil konsultasi dengan Dinas Kesehatan

Provinsi, dari situ kami diarahkan untuk melakukan study tiru, kami merespon karena memiliki kemiripan dengan wilayah-wilayah yang ada di Kab Mentawai untuk melakukan kegiatan-kegiatan PSC 119," kata Kabid Yankes Dinas Kesehatan Mentawai Arifman Zebua.

Terlebih kata dia, Bupati kami juga sangat merespon positif terhadap kegiatan yang berbau Kesehatan, sehingga, beberapa inovasi dan kegiatan yang diterapkan oleh PSC 119 di Kab Padang Pariaman ini akan diadopsi di Kab Mentawai nantinya.

"Ada beberapa yang kami akan terapkan termasuk bagaimana membuat suatu konsep organisasi PSC yang bersinergi dengan Puskesmas yang ada. Kemudian bagaimana kedepannya kami membangun suatu sistem bukan hanya yang ada di Puskesmas tapi sampai ditingkat desa terkait bantuan dasar pelayanan kesehatan masyarakat, apalagi wilayah Kab.

Mentawai yang terdiri dari beberapa Kepulauan jadi harus siap dengan segala keadaannya," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten yang telah melakukan studi tiru di kabupaten ini.

"Kami tentu sangat bersyukur karena Kab. Padang Pariaman dijadikan rujukan untuk belajar terkait dengan PSC 119. Dan kami telah memaparkan mengenai kegiatan dan pengalaman yang telah dilakukan PSC sejak tahun 2018 sampai saat ini, dan lagi Kab. Mentawai adalah Adik kandung dari Kab Padang Pariaman karna dulunya kita adalah satu Kabupaten," ujarnya.

Tim dari Kab. Mentawai yang rencananya akan kembali ke Mentawai esok hari dan akan menginap sore ini di Padang setelah itu esok pagi baru akan berangkat ke Pulau Mentawai untuk segera merealisasikan hasil dari Study tirunya. ■ AJIE



## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **BUSER**

Rabu 16 Agustus 2023

# **Kepsek: Pastikan Pembangunan Lokal SMAN 1 Lubuk Alung Sesuai dengan Aturan**

**Lubuk Alung (Buser Kriminal)**  
Kepala sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN 1) Lubuk Alung, Kabupaten Padang Pariaman Arizon Spd. MM, cukup bangga dan senang atas di kucurkan nya bantuan sekolah melalui Dana Alokasi Khusus (DAK) sebesar Rp3,7 miliar yang akan di gunakan untuk merehab 14 lokal belajar yang memang sudah perlu pemugaran dan rehab.  
Begitu juga dengan Ketua Komite SMAN 1 Lubuk Alung Yosmadi Datuak Pahlawan menyampaikan, komite dan pihak sekolah sangat bersyukur sekali atas adanya dana bantuan ini DAK di tahun ini dan akan di pgunakan sebaik baik nya untuk kepentingan sekolah  
"Saya yang juga lulusan dari SMAN 1 Lubuk Alung ini sangat bangga dengan sekolah ini dan kebetulan saat ini saya juga menjabat sebagai ketua Komite di sini dan juga sekolah ini adalah salah satu sekolah favorit dan kebanggaan ma-

syarakat Padang Pariaman, banyak mengukir berbagai prestasi baik di tingkat Sumatera Barat maupun tingkat nasional," ujar Datuak Pahlawan dalam obrolan santai nya.  
"Nantinya akan ada 14 lokal yang akan direhab dan memang sudah banyak yang rusak dan perlu di rehab, dan mudah mudahan ini nanti nya dapat memberikan keamanan dan kenyamanan bagi para siswa dan guru dalam belajar dan mengajar," jelas Datuak Pahlawan yang juga seorang pengusaha sukses ini.  
Dari pantauan media ini di sekolah sudah dimulai pemasangan pancang yang di saksikan juga oleh pengawas, PUPR, tokoh masyarakat bersama pengurus Komite dan pihak sekolah yang turut hadir menyaksikan pemancangan tahap pertama tersebut.  
Komite sekolah saat ini sepakat bagaimana sekolah ini bisa lebih baik dari yang sebelumnya, kami



semua pengurus Komite berpikiran positif, yakni bagaimana cara membantu sekolah untuk lebih maju, bukan apa yang dibantu pihak sekolah

untuk Komite.

Pihaknya juga berharap bantuan dan doa nya dari semua pihak, agar rehabilitasi sekolah dengan

sistim swakelola ini dapat berjalan lancar dan sukses tutup alumni SMAN 1 Lubuk alung tahun 1989 tersebut. ■ AJIE